

Kurs Vorbereitung für die Abteilung: Der Führerschein fürs Abteilungsreiten 😊

Liebe Pferdefreunde,

alle die schon länger bei uns Reiten, können sich sicherlich noch wage an den Reitkurs erinnern, durch Corona mussten wir diesen damals aufgeben. Im vergangenen Jahr haben wir aber festgestellt, dass gerade diese Art des Reitunterrichts, der nach der Longe und vor der Abteilung kam, in der Entwicklung der Reitschüler fehlt.

Deshalb haben wir beschlossen eine neue Art des Reitunterrichtes zwischen Longe und Abteilung zu schalten: Und zwar den Kurs *Vorbereitung für die Abteilung* mit dem Ziel alles zu lernen, was ein Reitschüler braucht, um in die Abteilung wechseln zu können. Dafür gibt es dann den Führerschein Abteilungsreiten (Urkunde) als Berechtigung für das freie Reiten.

Der Vorbereitungskurs inkl. Führerschein Abteilungsreiten ist sozusagen ein „muss“, bevor ein Wechsel in die Abteilung möglich ist. Er geht 1,5 Stunden und ist genauso wie bei der Longe 1 x pro Woche, der monatliche Beitrag ändert sich nicht, er kostet wie Longe & Abteilung 88,00 € für Kinder & Jugendliche.

Der Kurs Vorbereitung für die Abteilung beinhaltet Folgendes:

- Weiterhin an der Longe den ausbalancierten Sitz in allen drei Grundgangarten üben.
- Erste Schritte „Alleine Reiten“ (z.B. Lenken üben mit Hilfe der Gewichtts & Schenkelhilfen, Hufschlagfiguren lernen, Bahnordnung, sich gegenseitig führen)
- Den unfallfreien Umgang mit dem Pony üben (putzen, trensen & satteln)
- Vertrauen aufbauen zum Pony (erste Übungen der Bodenarbeit, wie Führen, aus der Box holen, von der Koppel holen etc.)
- Theoretisches Wissen rund um Ponys

Jeder Reitschüler bekommt einen Pony Ordner, mit diesem Ordner machen wir praxisnahe Theorie, welche besonders wichtig ist, damit jeder Reitschüler das Verhalten der Tiere besser kennenlernt und einordnen kann und somit ein harmonisches unfallfreies miteinander möglich ist. Für den Pony Ordner fällt eine einmalige Gebühr von 10,00 € an (darin enthalten: Ordner, sämtliche Kopien & Bilder innerhalb des Kurses).

Sobald der jeweilige Reitschüler so weit ist, in die Abteilung wechseln zu können – erhält er nach einer kleinen individuellen Prüfung den *Führerschein Abteilungsreiten* (Urkunde). Eine Motivation und die Berechtigung frei mit dem Pony auf dem Broicher Hof reiten zu dürfen 😊